

AUSZUG aus dem...

## Infobrief Dezember 2015

---

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

bevor das Jahr 2015 zu Ende geht, möchte ich noch eine wichtige Information weitergeben:

Unsere **Partnerschule in Äthiopien** hat uns rechtzeitig zu Weihnachten eine *email* gesendet, dass die im Sommer von den Grundschulern erlaufenen Spendengelder bei ihnen angekommen sind. Jetzt kann die Ambo Adventist School endlich ihre so wichtigen Vorhaben umsetzen und u.a. die vielen Lernmaterialien für die Schüler anschaffen. Im nächsten Jahr folgt sicherlich ein weiterer Bericht darüber. Es zeigt sich aber auch, dass es immer wieder seine Zeit braucht, Planungen und Absprachen abzustimmen, gerade über die Entfernung und mit so unterschiedlichen Menschen. Die Freude bei den Kindern und den Lehrern ist jedenfalls jetzt schon riesig!